



CONTRE L'IDÉOLOGIE RÉACTIONNAIRE : SOUTIEN AUX MARCHES DES FIERTÉS !

À la suite de la publication de l'affiche de la Marche des Fiertés 2025, appelant à l'unité des personnes LGBTQIA+ face à l'extrême droite, une violente polémique a été lancée par la droite et l'extrême-droite, soutenue notamment par Valérie Pécresse et le Rassemblement National. Les réactionnaires, les conservateurs, les politiques ont l'air de le découvrir mais des émeutes de Compton en 1966, de Stonewal en 1969 à Paris en 2025 : **les Marches des Fiertés sont politiques !**

L'Union syndicale Solidaires condamne la décision de la région Île-de-France et la DILCRAH de retirer leurs logos et couper leur financement de l'organisation de la Marche des Fiertés parisienne du 28 juin, toute comme nous dénonçons l'interdiction de centre ville de la Marche des Fiertés de Dijon le 14 juin "pour risque de trouble à l'ordre public". Cela est un renoncement à l'indépendance de la ligne politique propre aux assos LGBTQIA+ ainsi qu'une menace à la tenue optimale de la marche cette année et à tout autre positionnement radical des associations.

L'Union syndicale Solidaires dénonce ces attaques idéologiques nauséabondes, dans un contexte de montée des discours haineux, de violences LGBTQIphobes et plus particulièrement transphobes et de pressions sur la liberté d'expression.

Nous le rappelons : l'extrême droite est l'ennemie des personnes LGBTQIA+. Et les collectifs LGBTQIA+ ne peuvent faire l'économie de dénoncer l'idéologie réactionnaire. Cette idéologie tue les personnes LGBTQIA+ dans la rue, dans leur propre famille, plus généralement par l'exclusion ainsi que faute de soins et/ou de titres de séjour pour rester sur le territoire.

Orban et Erdogan interdisent les prides respectivement en Hongrie et en Turquie, le Royaume-Uni a adopté au printemps une législation transphobe, réduisant aussi par là-même les femmes à leur capacité d'enfantement, Trump s'en prend aux personnes trans aux Etats-Unis... Dans ce contexte, il est primordial de faire bloc syndicalement contre toutes les LGBTQIaphobies, au travail comme dans la rue, pour refuser le modèle de société raciste, fasciste, hétéromachiste, productiviste-pollueur de la réaction fasciste actuelle.

L'Union syndicale Solidaires soutient les revendications des personnes LGBTQI+ et l'autodétermination des personnes trans et intersexes, où qu'elles soient, ainsi que de bonnes conditions d'existence (santé, logement, travail, droits civils) et d'expression, aujourd'hui comme demain !

Les émeutier-es de Stonewall ou de la cafétéria de Compton se battaient, après plusieurs siècles et décennies de marginalisation et de criminalisation, pour sortir de la clandestinité et vivre leur vie sans se cacher. Ce combat est toujours nécessaire dans le monde et en France en 2025.